

LOCAL | Política

El equipo de gobierno califica la actitud del portavoz del PSOE de “cínica y aburrida” en relación a los datos de desempleo

Indican que Mármol, “busca un protagonismo perdido por su derrota electoral y su no continuidad en el Senado”.

Redacción

Lunes 25 de noviembre de 2019 - 15:37



El equipo de gobierno del Consistorio prieguense ha calificado la actitud del portavoz del grupo municipal del PSOE como “cínica y aburrida” tras hacer pública los socialistas una nota de prensa en la que hacían responsable directo al PP del incremento del desempleo en Priego desde el pasado mes de junio.

La respuesta a dichas declaraciones ha sido también por medio de una nota de prensa emitida por Presidencia, en al que se critica el “cinismo” y “uso partidista y partidario”

de las cifras del desempleo.

En este sentido, el comunicado recuerda que el Ayuntamiento, a pesar de no tener competencias directas en materia de empleo, viene trabajando desde mediados de junio, “de forma incansable en fomentar la creación de empleo”, haciendo alusión a la organización de cursos de capacitación profesional o el último Certamen de Formación, Empleo y Emprendimiento, ofreciendo igualmente así información y apoyando a decenas de personas, que como recoge el comunicado, “antes no eran ni tan siquiera escuchadas”.

Dentro de este trabajo que viene realizando el actual equipo de gobierno, se hace alusión a la atracción de empresas que se ubiquen en el Polígono Industrial, para lo cual, según indican, se han puesto en contacto con empresarios interesados en trasladarse o montar allí su negocio, y con Grupo Cinco como grupo promotor y propietario de la mayoría de las parcelas, algo que según el comunicado del equipo de gobierno, “no había hecho el Sr. Mármol en los dos años que estuvo en el gobierno”.

Prosigue el escrito señalando que el portavoz socialista, “juega a confundir a la ciudadanía con datos de una realidad que se viene dando en Priego históricamente, ya que es precisamente en estos meses previos a la campaña de recolección de aceituna, cuando más sube el desempleo”. En este sentido, se hace referencia a que en el año 2017, fecha que se utiliza de referencia por gobernar el tripartito tras la moción de censura, en estos mismos meses subió el desempleo en 184 personas (12 más que en el mismo periodo de este año), lo que supone un 11,5 % de incremento, de igual forma sucedió entre junio y octubre del año 2018, con un incremento de 123 personas.

Por otra parte, se hace constar que Mármol cita y asume como propio un programa de garantía juvenil, “puesto en marcha por la Junta de Andalucía con fondos del por entonces Gobierno de Mariano Rajoy”.

Finalmente, la nota del equipo de gobierno recoge unas declaraciones del portavoz del PP, Juan Ramón Valdivia, en las que hace constar que desde el equipo de gobierno son conscientes, “del aburrimento del Sr.

Mármol por caer en el ostracismo político, tras ocupar el cargo de senador, así como por la necesidad de estar en el candelerero emitiendo notas de prensa en las que se repite siempre los mismos argumentos, ya cansinos”.